

PAPARAZI

Danramil 12/Mranggen Bersama Forpincam Hadiri Pengajian Umum Haul Aulia Kesepuhan Mbah Jago

Muhammad Makruf - DEMAK.PAPARAZI.ID

Aug 22, 2023 - 10:40



Danramil 12/Mranggen Bersama Forpincam Hadiri Pengajian Umum Haul Aulia Kesepuhan Mbah Jago

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo bersama Forpincam menghadiri Pengajian Umum dalam rangka haul aulia kesepuhan mbah Jago/mbah Shodiq, mbah Tohir dan mbah Irsyat di halaman Masjid Jami' Nurul Huda Dukuh Jago Rt 03 Rw 03 Desa Wringinजार Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Senin (21/08/2023) malam.

Hadir dalam kegiatan pengajian tersebut diantaranya KH. Ubaedillah Shodakoh (Rois Syuriyah PWNU Jateng), Khusni Maksuf dari Wonosobo, KH. Jafar Shodig (Tanfidiyah MWCNU Mranggen), Danramil 12/Mranggen Kapten inf Tulodo,

Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH, Camat Mranggen di wakili Bpk Jupri Kaur Pemeritahan, Kades Wringinjajar H. Sudarmin serta Pengunjung 1.100 orang



Dalam sambutannya Kades Wringinjajar H. Sudarmin menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran KH. Ubaedillah Shodakoh, Khusni Maksuf, Muspika Kecamatan Mranggen dan para undangan yang telah meluangkan waktu untuk menghadiri pengajian umum ini dalam rangka menyambut haul aulia kesepuhan mbah Jago/mbah Shodiq, mbah Tohir dan mbah Irsyat, Semoga pengajian ini senantiasa mendapat keridhoan dari Allah SWT, Aamiin Yarobbal Aalamiin.

Sementara itu, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo dalam kesempatannya menyampaikan, "Ucapan terima kasih atas undangan di acara haul ini sehingga dapat lebih mempererat tali silaturahmi antara Muspika dengan warga masyarakat Desa Wringinjajar dan sekitarnya.

Lebih lanjut Danramil 12/Mranggen juga mengungkapkan," Kehadirannya dalam kegiatan pengajian ini, dalam rangka upaya memupuk tali silaturahmi yang sudah terjalin selama ini. Kegiatan pengajian seperti ini merupakan bagian dari komunikasi sosial yang sangat penting dilakukan dengan instansi terkait, tokoh agama, tokoh masyarakat dan segenap komponen masyarakat lainnya guna membangun semangat kebersamaan.

Sebagai Umat Muslim, lanjutnya, kita wajib menimba ilmu untuk kebahagiaan dunia dan akhirat, untuk itu agar anak - anak dan remaja kita sebagai generasi muda harus lebih giat menimba ilmu untuk mempersiapkan diri dalam menghadapi persaingan global dengan bangsa - bangsa lain.

Sebagai warga negara yang baik dan Bangsa Indonesia, jangan mudah terpengaruh oleh provokasi atau adu domba yang beredar melalui berita - berita di media sosial yang tidak bisa dipertanggung jawabkan dan belum tentu kebenarannya" tegas Danramil. (Pendim 0716/Demak).